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 "Argentina con Cristina", se denomina la convocatoria
lanzada por la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
la que acompañará a la ex presidenta Cristina Fernández
de Kirchner el miércoles desde el domicilio a Comodoro
Py cuando deba notificarse de la condena a prisión de
seis años reafirmada por la Corte Suprema de Justicia
en la denominada causa Vialidad.
  "Sin Cristina no hay Argentina. Este miércoles
volveremos a la calle para defender lo que intentan
proscribir, con memoria, con amor y con la firmeza de
siempre", expresó Mendoza.
  Y señaló: "Porque no se trata sólo de una persona, se
trata de lo que representa: una historia, un proyecto de
país, una Argentina con democracia, esa misma que como
pueblo no vamos a resignar".

 El pasado sábado 14 en la histórica sede de la UOM de Avellaneda, más de
500 vecinos de la ciudad se congregaron bajo la consigna
#AvellanedaConCristina , como parte de una convocatoria nacional que
crece en todo el país con un objetivo claro: movilizar el próximo miércoles
18 de junio a Comodoro Py para acompañar a Cristina Fernández de
Kirchner.
  "Hoy estamos acá, en la casa de los trabajadores metalúrgicos en un
momento que es bisagra para la historia del peronismo y por lo tanto es
también un punto de inflexión en la historia argentina, porque el señor
Magnetto ha hecho una demostración de poder frente al Pueblo argentino.
Nos ha dicho que no solo va a poner Presidentes que garanticen sus
negocios castigando a los trabajadores, sino que además no nos va a permitir
votar a la única Presidenta que nos cuidó, por eso el miércoles la demostración
de poder la van a hacer los argentinos y argentinas acompañando a Cristina",
afirmó Emmanuel Santalla.
  Santalla denunció "a los responsables de la persecución judicial": "No
son los jueces corruptos de la Corte Suprema los escribieron la sentencia,
sino la mafia encabezada por Héctor Magnetto, Paolo Roca, Bullgheroni,
Braun, Coto, Pagani y Mauricio Macri quienes quieren a Cristina presa o muerta".
  "Magnetto odia a Cristina porque odia al peronismo, y odia al peronismo porque odia la democracia y odia a la democracia porque sabe que cuando el pueblo despierta, se organiza
y se decide a ir para adelante a ellos se les termina la joda", expresó el senador provincial.
  Y concluyó: "Dieron vuelta el reloj de arena. El martes se empezaron a ir del gobierno. Y sepan que si el miércoles a la noche Cristina no duerme en su casa, seremos miles los que
estamos dispuestos a no dormir en nuestras casas tampoco, para quedarnos en el lugar que ella esté. No hay peronismo sin Cristina y no hay Argentina sin peronismo".

 A horas de realizarse la movilización que acompañará a Cristina Fernández de Kirchner a la notificación de su prisión a seis años tras la ratificación de la Corte, el intendente de
Lanús, Julián Alvarez, encabezó el acto que se realizó en la sede del Partido Justicialista local.
  "Lanzamos la Mesa “Argentina con Cristina - Lanús”, junto a cientos de compañeros y compañeras del campo nacional y popular, en el @pjlanus_oficial”, explicó en sus redes
sociales Julián Alvarez, presidente del PJ Lanús.
Sobre la convocatoria a movilizarse, Alvarez “Con la fuerte convicción y certeza de siempre, seguiremos bancando a @CFKArgentina ante el escandaloso veto a la voluntad
popular impulsado por el Partido Judicial”.
  "Como vienen por ella, vamos con ella. Este miércoles acompañamos a Cristina desde su casa a Comodoro Py para defender la democracia", finalizó.



  El gobernador Axel Kicillof, confirmó que va a ser parte de la
movilización a Comodoro Py. Marcha que acompañará a Cristina
Kirchner hasta los tribunales federales de Comodoro Py donde se
presentará para empezar a cumplir su condena penal.
  "Este miércoles acompañamos a CFK hasta Comodoro Py y de vuelta a su
casa. Defenderla es defender la democracia", expresó Kicillof. Y continuó:
"Nos vemos ahí".
  El Movimiento Derecho al Futuro (MDF), la agrupación política creada por
Kicillof y parte de su gabinete, también dirán presente. En este marco, se
espera que el espacio del gobernador sea uno de los tantos que forme parte
de la marcha.
  Si bien el Partido Justicialista y otras organizaciones kirchneristas -a  marchar
para acompañar a la ex jefa de Estado desde su domicilio de San José al
1100 hasta los tribunales de Comodoro Py, trascendió la posibilidad de que
la ex mandataria no tuviera que trasladarse hasta la sede judicial y fuera
notificada del inicio del cumplimiento de la condena vía Zoom, en caso de
que efectivamente el Tribunal Oral Federal 5 acepte el pedido de su defensa
de prisión domiciliaria.

  Por estas horas, fuentes fi-
dedignas del Quilmes Atlé-
tico Club le mencionaron a El
Suburbano la decisión del ac-
tual presidente Mateo Ma-
gadan de no presentarse a
otro período al frente del
Club.
  En paralelo aseguran que se
presentarían las agrupacio-
nes Negra junto a la Celeste
con y Sterli como candidato
de Unidad de ambos secto-
res.
  Coinciden muchos que a la
agrupación Negra "está vez
no le alcanza, están muy des-
gastados".
  Por otro lado la Plateada, que
tanto comentario tuvo en los
últimos días el proyecto de Cristian Ciari, se juntaría con una rama de Celestes que no
están actualmente (Araujo, López, Malvar, entre otros), sumado a los Rojo Punzo y
Grises.
  Cabe mencionar que la Plateada es acompañada en el fútbol por Miguel Caneo y
Adrian Giampietri.
  La agrupación Verde aún no definió a quien va a acompañar, o si van solos a las urnas.
  Adrián Rodríguez -apoderado Verde- le dijo a El Suburbano que tienen "con vocación
de construir la unidad. La idea es la unión de todas es difícil, pero comenzó la etapa de
dialogar, lograr el consenso y poder sellarla".
  Hay 5 agrupaciones validadas (la Negra que gobierna) la Celeste, la Verde, la Plateada
y la Gris.



Las ventas por el Día del Padre 2025 cayeron 1,7% frente al 2024, medidas a
precios constantes, con más del 90% de los comercios realizando promociones
especiales.
  El Día del Padre 2025 dejó un balance con resultados dispares y un desempeño
general débil para el comercio minorista. Las principales estrategias aplicadas para
motorizar las ventas fueron las facilidades de financiación con tarjetas de crédito y
los descuentos por pago en efectivo, aunque su efectividad resultó limitada en un
contexto con gran cautela por parte de los consumidores.
  El ticket promedio alcanzó los $ 41.302, lo que representa un incremento nominal
frente al año pasado, pero al descontar la inflación del período implica una caída
real del 8,9% en el poder de compra de ese gasto respecto al 2024. Este dato se
alinea con el comportamiento observado en la mayoría de los rubros, donde las
ventas se concentraron en productos de menor valor y en artículos en promoción,
priorizando el cuidado del gasto familiar.
  El Índice de Ventas Minoristas para el Día del Padre elaborado por la Confederación
Argentina de la Mediana Empresa (CAME) registró por tercer año consecutivo
una variación interanual negativa, reflejando una tendencia sostenida de debilidad
en el consumo vinculado a esta celebración.
  El descenso del -1,7% de este año se suma al retroceso del -10,2% de 2024 y del -1,2% de 2023, consolidando un ciclo de resultados desfavorables para el sector en esta fecha clave
del calendario comercial.
  Esta evolución evidencia que el Día del Padre, lejos de constituir un motor para el comercio minorista, se ha visto desdibujado como oportunidad de recuperación de las ventas.
  En cuanto a la percepción de los comerciantes, el 58% de los encuestados señaló que el Día del Padre no tuvo impacto o, si bien sumó algo de movimiento, no modificó la realidad
comercial del mes. Sólo un 11,3% afirmó que la fecha fue clave para impulsar las ventas, como se detalla en el gráfico “Impacto del Día del Padre en sus ventas”.
  Un elemento que jugó en contra de la actividad comercial fue la coincidencia de la fecha con un fin de semana largo, lo que redujo la circulación en centros comerciales y priorizó
el turismo u otras actividades recreativas por sobre las compras.
  En este contexto, el comercio minorista volvió a enfrentar un escenario de bajo dinamismo, donde los esfuerzos promocionales y las estrategias de financiación no alcanzaron para
revertir la tendencia decreciente de las ventas reales.

La excelencia en el arte de servir una cerveza alcanzará su punto máximo el próximo 11 de
junio con la gran final de Perfect Serve Awards, la competencia nacional de bartenders de
Stella Artois, que tendrá lugar en el Buenos Aires Lawn Tennis Club.
  La primera edición de Perfect Serve Awards se enmarca en una iniciativa internacional que
celebra el ritual y la precisión detrás del icónico servido de Stella Artois en su distintivo chalice.
Durante el certamen, se evalúan aspectos técnicos y sensoriales como el ángulo del tiraje,
tiempo de tirada, nivel y corte de espuma, limpieza del vaso, temperatura y presentación final.
  Antes de competir, los clientes participantes realizaron un programa de certificación, con
instancias de training teórico y práctico durante los meses de marzo y abril, diseñado para
dominar el ritual del Perfect Serve. Esta etapa incluyó capacitaciones presenciales y auditorías
de desempeño, asegurando que todos los finalistas alcanzaran un estándar de excelencia
acorde a los valores de la marca.
Una final con sabor federal y proyección internacional
  Tras una etapa de selección que abarcó a 110 bares y restaurantes de todo el país —en una
prueba piloto con proyección a replicarse anualmente— fueron seleccionados ocho finalistas.
En esta primera edición participaron representantes de las regiones GBA, Litoral, Costa y
Central, reflejando el alcance federal del programa.
  El evento, exclusivo para 150 invitados, coronará al mejor bartender argentino, quien viajará a
Wimbledon como parte de la alianza global entre Stella Artois y el prestigioso torneo británico.
Allí representará al país en la competencia Global de la marca, que se celebrará el 7 de julio. En esta edición, competirán bartenders de 9 países.
Conoce a los finalistas
  Ocho bartenders de distintas regiones del país llegaron a la instancia final, representando la diversidad y el talento federal que caracteriza al programa. Desde la
región Costa, compiten Ricardo Mariano González (Arco) y Maximiliano Adelfo Varela Leguizamón (Santa). Por el Litoral, Amir Mansur representa a Envero. En el
Gran Buenos Aires, los finalistas son Santiago Migliano (Piedra Pasillo), Sabrina Olguín (Paquito), Santiago Vejariel (Florida), Manuel Gil (Dada) y Nayla Farhat
(Cowi). Cada uno de ellos se destacó por su dominio del ritual del Perfect Serve y su compromiso con la excelencia cervecera.
Tecnología e innovación al servicio del Perfect Serve
  Una de las grandes novedades durante la selección de los finalistas fue la implementación de Hawk Eye, una app exclusiva desarrollada especialmente para medir
con precisión todos los parámetros del servido perfecto, aportando una dimensión innovadora a la competencia y asegurando objetividad en cada evaluación.
Además, Hawk Eye está disponible para consumidores, quienes pueden utilizarla para auditar sus Stellas tiradas en bares y restaurantes adheridos al programa.
Más información en: stellaartoisperfectserve.com/hawkeye
El jurado: expertise y estilo
  Para definir a los ganadores, el panel evaluador estará integrado por Sol Cravello, reconocida sommelier de cerveza de Cervecería y Maltería Quilmes, y referente
del universo cervecero en Argentina. Con más de 13 años de trayectoria en la industria, ha formado a miles de profesionales en Sudamérica y es la única instructora
oficial del programa Cicerone® en la región. Además, es Sommelier Internacional de la Doemens Akademie (Alemania), Jueza Internacional en prestigiosas competencias
cerveceras realizadas en Estados Unidos, Bélgica, Brasil y otros países, y fue jurado en la World Beer Cup, uno de los certámenes más importantes del mundo.
  “Me parece fundamental que exista una competencia como esta, que pone el foco en el servicio de la cerveza, una etapa clave para disfrutarla como corresponde.
Cada paso del ritual —desde el ángulo del tiraje hasta el corte de espuma— tiene un motivo técnico y sensorial. Servir bien una cerveza no es un detalle: es parte
del respeto que merece como producto y del rol profesional del bartender”, afirma Cravello.
  La acompañará Tommy Goukens, Draught Master Global certificado y una de las máximas autoridades internacionales en el arte del tiraje.
  Con esta iniciativa, Stella Artois refuerza su vínculo con la cultura, el deporte y la sofisticación, consolidando su presencia como una marca que honra los rituales,
impulsa la excelencia y celebra las grandes pasiones. Para más información, se podrá visitar el sitio web oficial de la marca y su cuenta de Instagram @stellaartois.ar.
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Una sería advertencia por operaciones libertarias que bajan de Nación contra intendentes del PJ fue deslizada este fin de semana por
un funcionario de Quilmes, y adelantó además que "desde el próximo martes habrá  operaciones contra intendentes peronistas".
  "Hemos tomado conocimiento de información que indica el inminente inicio de operaciones por parte del gobierno nacional dirigidas
a intendentes peronistas. Estas acciones, que califica de ‘básicas y predecibles", comenzarían este martes y tendrían como primer
objetivo a la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza.
  Posteriormente, las operaciones se extenderían al resto de los municipios de la Tercera y Primera Sección Electoral bonaerense” señaló
el secretario de Comunicación de Quilmes, Alberto De Fazio.
  Y agregó: "Recomendamos a todas las administraciones afectadas mantenerse en estado de alerta y prepararse para posibles estrategias
de desestabilización".

Tras una inspección en el EcoParque de Quilmes, la Secretaria de Medio Ambiente de la Nación, del Ministerio de Medio Ambiente de la
Provincia  de Buenos Aires y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) informaron que el EcoParque funciona correctamente.
  "No hay olores, ni contaminación, ni vectores", resalta el informe realizado con las
firmas de los inspectores y testigos de la requisa que se realizó en el Ecoparque y el
Girsu.
  Con este informe, se terminó la mentira impulsada por sectores de la oposición, quienes
buscaban instalar que el Ecoparque generaba olores que afectaban a la comunidad. Algo
que quedó demostrado que no es así, y reafirma la erradicación de las problemáticas que
anteriormente sucedían en el lugar cuando funcionaba la hace tiempo inexistente quema
municipal.



Contactos: 11 3246-5487
grimauxbienesraicesquilmes@gmail.com

Desde hace meses, un peligroso
pozo de gran profundidad y el
deterioro del pavimento en la
calle Falucho, entre Montevideo
y De Pinedo, se han convertido en
un calvario para los vecinos de
Bernal. Lo que comenzó como una
obra de AySA, ejecutada por la
empresa Martínez y De La Fuente,
es hoy un foco de riesgo latente,
a pesar de los reiterados reclamos.
La historia se remonta a varios
años atrás, cuando la obra
original de AySA fue completada
y la calle repavimentada. Sin
embargo, en julio de 2023, los
operarios de la empresa Martínez
y De La Fuente regresaron,
rompieron el asfalto y dejaron el
sector en un estado de abandono. Las imágenes muestran un 'cráter'
que se agrava con el desmoronamiento de la esquina.
Los vecinos, preocupados por la inminente amenaza de un accidente,
han intentado obtener respuestas de todas las partes involucradas,
pero se encuentran en un laberinto burocrático. "La empresa Martínez
y De La Fuente nos informó telefónicamente que están desfinanciados
por la Nación", relata uno de los frentistas afectados. "AySA, por su
parte, dice que el Municipio se tiene que hacer cargo, y el Municipio
nos devuelve la pelota diciendo que AySA debe terminar la obra.
Mientras tanto, nosotros seguimos en peligro."
"Va a ocurrir una desgracia porque hay un pozo muy profundo y se
está cayendo el pavimento de la esquina. Las fotos lo demuestran",
advierte un vecino, quien pide con urgencia que se solucione la
situación para evitar un accidente que lamentar. La pelota está ahora
en manos de AySA y del Municipio de Quilmes, quienes tienen la
responsabilidad de garantizar la seguridad de sus ciudadanos y
finalizar una obra que, de otra forma, podría terminar en tragedia.

Médica, oriunda de Bernal, y con una vasta experiencia en Salud Pública
Provincial, asumió en las últimas horas como Secretaria de Salud de la
Municipalidad de Quilmes, la doctora Natalia Napoli.

El ex intendente Federico Scarabino (1995-1999) celebró con funcionarios
de su intendencia y algunos amigos los 30 años de su asunción como Jefe
Comunal en Quilmes. Con mucho bajo perfil llevaron a cabo un brindis y
una comida con medio centenar de integrantes de aquella gestión, los que fueron elegidos minuciosamente
por 'Fede'.
Algunos de los presentes fueron Juan Carlos Tuzzolino, Eduardo Schiavo, Angel García, Mario Scalisi, Luis
Curti, Nito Scarabino, Roberto Guglielmeto, Hugo Guerreño, Oscar Antón, Andrea Latorre, y Angel García -

ideólogo de la movida y quien presentó a Scarabino, único orador de la noche.
Cada uno pagó lo suyo: Nadie, salvo 'Tuzzo', subió algo a las redes sociales o habló del tema. Más allá de esto,
El Suburbano accedió al album fotográfico de la noche.
"Cero política, mucha anécdota y reencuentro", dijeron dos de los presentes en el evento desarrolado en el
salón El Patio donde cada uno de los presentes pagó lo suyo.
Uno de los primeros en irse fue el propio Scarabino, quien salió saludando uno por uno. Después partió
raudamente a su casa en el Countrie Abril de Berazategui, dando fin a una emotiva noche.

Falleció la directora de Migrantes, Reina Torres, la primera en ocupar
el citado cargo en la historia del distrito.
En el año 2001, a partir de la tragedia por el asesinato xenófobo de su
cuñada Marcelina Meneses, y su pequeño sobrino, Joshua, Reina
inició el difícil camino de exigir justicia por su familia.
Con el tiempo ella supo transformar el dolor en una militancia
comprometida en garantizar los derechos de todas las personas
migrantes, convirtiéndose así, en un símbolo de lucha por los DDHH.
En su casa, en Ezpeleta, fundó el Centro Integral de las Mujeres
Marcelina Meneses, espacio que abraza y acompaña solidariamente a personas migrantes en situación de
vulnerabilidad. Y desde el 2019 se desempeñó como Directora de Migrantes municipal, la primera persona
con esta responsabilidad en la historia del distrito, donde continuó trabajando incansablemente a favor de
los DDHH de los vecinos de Quilmes.



  La carrera tiene por objetivo formar
profesionales con capacidad para
aplicar técnicas modernas de higiene
y seguridad y hacer un uso eficiente
de los recursos laborales de acuerdo
con distintos aspectos sociales,
políticos, legales y económicos, en
compromiso con la preservación del
medioambiente y el mejoramiento de
las condiciones de trabajo y de la
calidad de vida.
   Quienes egresen de la Tecnicatura
podrán organizar y controlar temas
relacionados con la gestión de la
higiene y seguridad en el trabajo,
evaluar situaciones inherentes a
riesgos laborales y auditar el cumpli-
miento de la normativa vigente, así
como también aplicar las técnicas propias
de la Seguridad e Higiene: analíticas,
operativas, objetivas y subjetivas.
  La cursada inicia el 20 de agosto y
tiene una duración de tres años, en
modalidad presencial. La inscripción
se realizará del 2 de junio al 18 de julio,
y del 4 al 18 de agosto.
  Se trata de una carrera arancelada,
no subvencionada por el Estado
nacional. Sin embargo, sus aranceles
son muy accesibles y están pensados
para facilitar el acceso a la formación
universitaria. Para más información,
ingresar en https://fra.utn.edu.ar/
higiene-y-seguridad-en-el-trabajo-
inscripcion/ o comunicarse a infolic@
fra.utn.edu.ar



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Un vasto operativo judicial y policial contra redes de abuso y
explotación sexual infantil, denominado "Protección de Infancias V",
se desplegó por toda la Provincia de Buenos Aires, resultando en
una detención, múltiples imputaciones y el rescate de cuatro menores.
Coordinada por el Departamento de Delitos Conexos a la Trata,
Ciberpedofilia y Grooming de la Procuración General bonaerense, la
iniciativa incluyó 165 allanamientos simultáneos en 84 localidades.
Esto la convierte en una de las acciones más amplias de su tipo en la
historia reciente.
  Una parte significativa del operativo se concentró en la jurisdicción
de la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio N° 8 de Berazategui, a
cargo del fiscal Dr. Daniel Ichazo. Su equipo llevó a cabo 18
allanamientos simultáneos en Berazategui, Quilmes, Florencio Varela,
San Miguel y Tigre.
  Estos procedimientos culminaron con la detención de un abusador
sexual infantil, quien enfrenta cargos por abuso sexual con acceso
carnal y corrupción de menores. Además, tres individuos fueron
aprehendidos por distribuir material de violencia sexual infantil, y
catorce más fueron imputados por tenencia de dicho contenido.
  Un logro crucial de los allanamientos fue la identificación y rescate
de cuatro menores víctimas de estas redes, quienes ya se encuentran
bajo resguardo y acompañamiento especializado. Las autoridades
también incautaron diez teléfonos celulares, cuatro discos rígidos,
tarjetas de memoria y pendrives, que serán peritados para identificar
a más víctimas y posibles cómplices.
 Los investigadores destacaron las condiciones alarmantes de algunos
de los lugares allanados, describiéndolos como "cuevas". Se trataba
de habitaciones sin luz natural ni ventilación adecuada, con botellas
usadas como recipientes de orina, lo que subraya la extrema
clandestinidad de estas actividades delictivas y la urgencia de la
intervención.
  Las investigaciones continúan con el análisis del material incautado,
con el objetivo de identificar a más víctimas y desmantelar por
completo estas redes criminales.



  El Municipio de Quilmes informa que este miércoles, en el Día del Vecino, funcionarias y funcionarios
del gabinete local se reunieron con vecinos, vecinas y representantes de instituciones de Bernal para
presentarles la obra del nuevo Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGyPC) de Bernal, que se
está construyendo en la calle 9 de Julio 186, en el centro de la localidad.
  Al respecto, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler, detalló: "Acá funcionaba la
antigua delegación de Bernal, que estaba en muy mal estado, con muchos problemas estructurales y de
filtraciones. Lo que nos pidió nuestra Intendenta fue sumar un espacio de trabajo y de participación
comunitaria al centro de Bernal. Así, tendremos este nuevo CGyPC, que incluye un sector destinado a
una plaza, ya que sabemos que en Bernal escasean los espacios verdes".
  En la misma línea, el secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Fabio Báez, destacó: "La idea de
este encuentro fue articular con los vecinos y contarles sobre este proyecto que ya comenzó y que será
fundamental para la zona. Sumamos un espacio de atención, pero también uno de recreación, lo que sin
duda representa un aporte a la comunidad".
  Los vecinos se mostraron conformes con el proyecto. Simón Centeno, que hace 50 años vive en el
centro de Bernal, comentó: "Yo paso por acá todos los días y el edificio que había de tantos años estaba
muy deteriorado, así que me parece fantástico que pueda renovarse de esta manera, con este centro de
atención ciudadana".
  El nuevo CGyPC contará con oficinas administrativas, zona de servicios y un punto de atención de
Provincia NET, además de un espacio exterior, abierto al público, y equipamiento urbano e iluminación. En una segunda etapa, se prevé incorporar un salón de usos múltiples.
  Los trabajos comenzaron en febrero. Ya se hizo la demolición y limpieza del predio, y actualmente se están realizando las tareas preliminares y el encofrado de estructura de hormigón.
  La obra tiene como objetivos estratégicos facilitar la descentralización de servicios, promover la integración comunitaria y favorecer la accesibilidad mediante infraestructura
institucional.
  Estuvieron presentes el secretario de la Agencia de Fiscalización y Desarrollo Económico, Julián Bellido; el subsecretario de Participación Ciudadana, Facundo Rivero; su par de
Hábitat, Esteban Salaberry; la directora de Obras e Inspección de Hábitat, Carla Ruffo, y el director de la Base Operativa de Bernal, Darío González. A su vez, participaron de la actividad
Alejandro Larumbe y Eduardo Spagnoletta, presidente y secretario, respectivamente, de la Cámara de Gastronómicos de Quilmes.

  El Rotary Club de Berazategui cumplió 71 años y lo festejó con un encuentro en su sede, el sábado 7 de junio. Allí estuvo
el intendente municipal, Juan José Mussi, quien les agradeció a las autoridades por su compromiso con la ciudad.
  "El Rotary Club es una institución con una historia marcada por el compromiso, la solidaridad y el trabajo constante por el
bienestar de nuestra comunidad", destacó Mussi.
  Asimismo, el Intendente expresó: "“Desde la gestión municipal siempre pedimos que las instituciones trabajen con nosotros
por el bien común. Y a lo largo de todos estos años, el Rotary de Berazategui jamás dejó de responder a ese llamado. Por eso,
les agradezco infinitamente, porque hace 37 años que asumí por primera vez como Intendente y el espacio siempre estuvo
presente para ayudar y construir un camino de paz y amor".
  En tanto, el presidente del Rotary Club de Berazategui, Eduardo Ferrando, señaló: "A nivel mundial, el Rotary es uno de los
responsables de eliminar la polio. En nuestro caso, en nuestros 71 años de historia, siempre ayudamos a la comunidad de
Berazategui y lo vamos a seguir haciendo. Muchas gracias al Intendente por acompañarnos".
  Junto a Mussi estuvieron integrantes del Gabinete municipal y concejales.

  El mensaje de la Diócesis de Quilmes, emitido el 15 de junio de 2025, es un fuerte
llamado de atención y preocupación por la situación social, económica y política de
Argentina.
  Se titula "Basta de exclusión y violencia política" y aborda varios puntos críticos:
- "Precarización laboral: La Iglesia de Quilmes denuncia la situación de precarización
que atraviesan trabajadores esenciales, como los del Hospital Garrahan, a quienes
califica de "héroes y mártires de la pandemia" que hoy están en una situación de
vulnerabilidad. Critican un sistema que, según su visión, "alienta la concentración
de la riqueza y la exclusión de una vida digna".
- "Hostigamiento estatal y violencia política: Expresan alarma ante un "clima de
hostigamiento estatal hacia las disidencias sociales y políticas". Mencionan casos
de represión a jubilados, detenciones sin orden judicial y juicios que carecen de
legitimidad, pidiendo que cesen las "expresiones de violencia política" que
rememoran "heridas todavía abiertas" en el pueblo argentino.“
- Independencia judicial: Realizan un reclamo al Poder Judicial por "honestidad e
independencia", exigiendo que las decisiones judiciales no estén subordinadas a
intereses de grupos empresariales o corporaciones, sino que busquen el bien común.
- Migración: La Diócesis exige el cumplimiento de la Ley 25.871, que regula el
ingreso y permanencia de extranjeros, reivindicando un modelo basado en la
legalidad, inclusión y respeto por los derechos humanos, haciendo referencia al
Preámbulo de la Constitución.
- Ausentismo electoral y descrédito de la democracia: Advierten sobre el creciente
ausentismo electoral, considerándolo un síntoma del "descrédito del sistema democrático para garantizar una vida más humana". Subrayan que este descrédito "allana el camino al
avance indiscriminado de quienes se siguen enriqueciendo inescrupulosamente a costa del dolor de la población más frágil".
  El comunicado concluye con un mensaje de esperanza, afirmando que la Iglesia seguirá siendo "testigos fieles del Reino" donde los más frágiles y pobres sean los primeros.“En
síntesis, la Iglesia de Quilmes emite un comunicado que critica fuertemente políticas y actitudes que considera excluyentes y generadoras de violencia, tanto en el ámbito laboral y
social como en el político y judicial, y hace un llamado a la justicia, la paz y la inclusión.
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Los estudiantes, graduados, docentes y no docentes de las Universidades Públicas de la Región repudiaron la decisión de la Corte Suprema de
Justicia de la Nación.

  Luego que la Corte Suprema de Justicia de la Nación dejó firme la condena a seis años de prisión y la inhabilitación perpetua para ejercer cargos
públicos contra la ex presidenta Cristina Fernández de Kirchner sin dar lugar al recurso de queja presentado por la defensa. Este fallo cierra de manera
definitiva a nivel Nacional la vía judicial ordinaria y extraordinaria confirmando la resolución dictada por el Tribunal Oral Federal n° 2 y la Cámara de
Casación Penal por la causa Vialidad.
  Luego del veredicto, estudiantes, graduados y docentes de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) se reunieron, este miércoles 11, en
Asamblea y votaron por unanimidad la toma de la institución por 24 horas sin cese de actividades en repudio a la decisión y en defensa de las
libertades democráticas. Hubo cortes parciales de las calles aledañas a la sede de Bernal de la UNQ para visibilizar la protesta.
  En Avellaneda estudiantes, graduados, docentes y no docente de la Casa de Estudios de la Ciudad participaron el día miércoles 11 de la movilización
convocada por el Movimiento Derecho al Futuro de Avellaneda en repudio al fallo de la Corte Suprema de Justicia, entendiendo que al dejar firme
la sentencia a la ex mandataria proscriben a la principal líder de la oposición limitando la democracia de elegir a los representantes del Pueblo. La
marcha comenzó en la puerta de la sede del Partido Justicialista local, a las 17 horas para dirigirse hasta la casa de la ex presidenta Cristina Fernández
de Kirchner del barrio de Constitución, CABA. El lema de la marcha fue “Defendamos la democracia, no a la proscripción”; estuvo encabezada por
el intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi y la participación la diputada nacional Mónica Litza, la Jefa de Gabinete Magdalena Sierra y el Defensor
del Pueblo Daniel García junto a cientos de militantes de diversas Organizaciones Sociales y Políticas como también de vecinos y vecinas de la
ciudad de Avellaneda.
  En un comunicado realizado por la mesa Gremial Interclaustro de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) manifestaron su “Repudio a la
proscripción contra la compañera Cristina y contra el avasallamiento a nuestra Democracia” y continuo “Si hay proscripción, no hay democracia ni
posibilidad de construir una Patria Justa, Libre y Soberana”. A su vez convocaron a la comunidad universitaria a participar de la Asamblea este
martes 17 de Junio a las 16 horas en el Polideportivo de la sede Piñeyro de la UNDAV.
  Por su lado, la comunidad Estudiantil de la Universidad Nacional Arturo Jauretche se expresó, el martes 10 de junio, a través de un comunicado por
las redes sociales de la Federación Estudiantil de la UNAJ destacando que “Ante el dictado de condena y la proscripción de la ex presidenta Cristina
Fernández de Kirchner, decimos NO a la proscripción política y a la embestida de la democracia” y sumaron que “En democracia no se proscribe: se
debate, se vota y se respeta la voluntad del Pueblo”.
  Cabe destacar que las Universidades Públicas de la Región estuvieron el miércoles 11 y jueves 12 de junio con paro activo de los Docentes
convocado por la CANADU, Federación Nacional de Docentes Universitarios en el marco de lucha que vienen dando por mejoras salariales y más
presupuesto para las Universidades.
  Por otro lado desde la Federación Universitaria de Lanús (F.UN.La) se convocó a toda la comunidad a participar de la Asamblea “En contra de la
proscripción a Cristina”. Se dieron cita este jueves 12 de junio a las 17 horas en el Hall del Hernández, dentro del predio “29 de septiembre” de la Casa
de Estudios con el lema “Defender a Cristina es defender la Patria”. Allí luego de la exposición de decenas de estudiantes se decidió realizar una
Vigilia por 24 horas y manifestarse con cortes sobre la calle Malabia a la altura
del ingreso a la facultad para visibilizar su protesta.
  La decisión de los jueces Horacio Rosatti, Carlos Rosenkrantz y Ricardo

Lorenzetti integrantes del máximo Tribunal Judicial de la Nación generó un

estado de alerta, movilización y acción directa de la comunidad universitaria de

la Región.

Carlos Rodrìguez, estudiante de la carrera de Periodismo de la UNDAV
 La Municipalidad de Quilmes lanzó dos planes de

pago para regularizar deudas vencidas y actuales. Los
planes ofrecen beneficios significativos para los
contribuyentes que deseen ponerse al día con sus
obligaciones.
Plan de pagos por deuda vencida
- Quita de intereses: Hasta 90% de quita de intereses
para deudas vencidas hasta el 31/12/2024.
- Regularización: Los contribuyentes pueden
regularizar su deuda con este plan.
Plan de pagos por deuda actual
- Quita de intereses: 90% de quita de intereses para
deudas actuales (2025).
- Pago en cuotas: Los contribuyentes pueden
regularizar su deuda en hasta 3 cuotas.
Información
  La información sobre los planes de pago estará
disponible en los Centros de Gestión y Participación
Ciudadana de Quilmes, y se difundirá a través de
cartelería y otros medios. Los contribuyentes pueden
consultar cualquier duda con la Municipalidad.
Beneficios
  Los planes de pago ofrecen beneficios significativos para los contribuyentes que deseen regularizar
su situación fiscal. La quita de intereses puede ayudar a reducir la carga financiera y hacer más
accesible el pago de las deudas.

 En el marco del dinámico
avance de las nuevas tecno-
logías que generan transfor-
maciones en la industria y am-
plían las oportunidades profe-
sionales, la Secretaría de Cul-
tura y Extensión Universitaria
de la UTN Avellaneda organiza
el curso de "Introducción al
Internet de las Cosas (IoT) y
Transformación Digital".
  La capacitación permite ad-
quirir las habilidades de IoT
para poder detectar oportuni-
dades de negocios y de educa-
ción en el mundo digital.
 La cursada es gratuita y se
dicta en forma online asincró-
nica, a través de la plataforma
Cisco Networking Academy, y
estará disponible hasta el 10/7.
 Para más información y
acceso a la capacitación, in-
gresar en https://extension
fra.com.ar/courses/introduc
cion-al-internet-de-las-cosas-

y-transformacion-digital/ o

comunicarse al 4201-7211, por

mail a extension@fra. utn.

edu.ar o al IG @extension.

utnavellaneda



La Asociación Cultural Mariano Moreno impulsa una campaña solidaria de recaudación de
fondos para preservar la Plaza Pardo en el marco de una grave situación económico-financiera.
  La Plaza José Pardo es el único espacio verde abierto del centro de Bernal desde hace más de 30
años. Sin embargo, hoy está en riesgo de embargo y remate, lo que daría lugar a negocios
inmobiliarios. En 1992, la Asociación Cultural Mariano Moreno (también conocida como la
biblioteca Moreno de Bernal o simplemente La Moreno) inauguró la plaza, frente a su edificio, en
un predio adquirido con el regreso de la democracia. La plaza está ubicada en la esquina de
Belgrano y 25 de Mayo, en pleno centro, y cuenta con cerca de 900 m2, árboles, juegos, mesas,
bancos y espacios que son utilizados diariamente por vecinas y vecinos de todas las edades.
  La plaza está en peligro. La gravísima situación económico-financiera que transita la asociación
luego de la pandemia y los múltiples compromisos a asumir en el corto plazo son una amenaza
para la quiebra de la entidad, junto al embargo y remate del predio en el que se encuentra ubicada
la plaza. La deuda de "La Moreno" asciende a 250 millones de pesos.
Lo que dejó el COVID-19
  Las medidas de cuidado y el cierre de las instalaciones desde marzo de 2020, por prácticamente
dos años, provocaron la duplicación del pasivo de la asociación. En ese momento, con ayuda del
Estado nacional (programas REPRO y ATP) se sostuvieron los 24 puestos de trabajo registrados,
pero no se llegó a pagar la totalidad de los salarios. La institución siguió abierta gracias al esfuerzo de sus trabajadoras y trabajadores, que realizan la totalidad de sus tareas de forma
voluntaria.
 Una campaña para salvar la Plaza de Bernal
  En ese contexto, la asociación lanzó una campaña de recolección de fondos para rescatar la Plaza Jose Pardo. El objetivo es resolver las obligaciones económicas que la organización
posee luego de  la pandemia de COVID-19 y preservar la plaza como espacio público abierto a la comunidad de Bernal.
  La campaña fue lanzada el 5 de junio, Día Mundial del Ambiente, con la intención de sensibilizar a la población sobre la necesidad de preservar los espacios verdes públicos, como
la Plaza José Pardo en Bernal, para garantizar una mejor calidad de vida y equidad entre quienes habitan nuestra ciudad.
  Las personas, instituciones y empresas interesadas pueden sumarse mediante transferencia bancaria al alias lamorenobernal, o en efectivo en la sede social de La Moreno. Toda la
información de la campaña podrá seguirse en la web lamoreno.org/plaza, redes de La Moreno y la página de Instagram @salvemoslaplazabernal.
La escasez de espacios verdes afecta gravemente la calidad de vida urbana en Argentina
  Según recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Ley Provincial 8912 y un reciente informe de la Fundación Bunge y Born, la disponibilidad de espacios
verdes es fundamental para la calidad de vida urbana en Argentina.
  La falta de áreas verdes tiene un impacto directo en la salud.
  Por ese motivo, es urgente preservar y crear más espacios verdes públicos, como la Plaza José Pardo en Bernal, para garantizar una mejor calidad de vida y equidad para todos los
habitantes de la ciudad.#SalvemosLaPlazaBernal



  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, manifestó su repudio enérgico ante la injustificada
asignación de 160 viviendas ubicadas en el predio Sago I, las cuales ya habían sido adjudicadas a vecinas
y vecinos de nuestra comunidad a miembros de las fuerzas de seguridad.
  Explico Daniel García que "el procedimiento fue realizado de manera arbitraria, y muy poco clara".
García agregó que "esta decisión que fue llevada adelante sin transparencia, sin consulta y sin justificación
previa a las familias afectadas, constituye un acto de despojo que vulnera derechos adquiridos y genera
una grave situación de injusticia social".
  Asimismo, el Defensor del Pueblo informó que "cumpliendo con sus funciones de Defensor del Pueblo
de Avellaneda, ya ha recibido las denuncias de familias afectadas y se han iniciado las acciones corres-
pondientes. En las horas próximas, se librarán oficios a Ministerio de Seguridad de la Nación, al Ministerio
de Economía de la Nación y al Banco Hipotecario, exigiendo explicaciones inmediatas sobre este procedi-
miento triste y opaco, solicitando también, la nulidad del proceso de reasignación y la restitución inmediata
a los adjudicatarios originales".

  Encabezada por el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi y su par de Ensenada Mario Secco, partió de
Avellaneda la columna que se dirigió a la puerta de la casa donde Cristina Fernández de Kirchner pasará su
condena a seis años de prisión.
  La columna encabezada por Ferraresi es acompañada por la diputada nacional de Avellaneda, Mónica Litza,
el Defensor del Pueblo, Daniel García, el presidente del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco, concejales, diri-
gentes, militantes y vecinos.
  Tras marchar, no pasó desapercibido el gran volumen de militancia que recorrió cada una de las calles que
hasta la vivienda de Monserrat, donde se alojará Cristina Fernández de Kirchner para cumplir su condena tras
la ratificación rubricada por la Corte Suprema de Justicia.

  Se realizó el segundo encuentro del Concejo de Juventudes.
 Tras el evento, el intendente Jorge Ferraresi -quien participó del encuentro junto al gobernador Axel Kicillof- explicó en sus
redes sociales que "los chicos y chicas nos contaron como es el proceso de escucha, debate y planificación para resolver las
problemáticas planteadas con una mirada política, social y colectiva".
  "Desde la gestión de @kicillofok y de @gestion_a  queremos que todos y todas participen en la creación de políticas
públicas, solo así tendremos un futuro con esperanza", remató el mensaje de Ferraresi.
  Según explicaron, este no será el último encuentro, por lo que preven futuras jornadas y numerosas actividades a lo largo y
ancho de la ciudad.
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  El concejal de Avellaneda Luca Bertolotto señaló que la entrega de viviendas se hizo "de manera subter-
fugia", por lo que presentó junto al bloque de UxP un proyecto de declaración de repudio por la disolución
del Procrear.
  "En Avellaneda había alrededor de 1700 viviendas en distintos grados de ejecución, de las cuáles algunas
estaban menos avanzadas y otras, como el edificio Sagol, estaban prácticamente terminadas y adjudicadas
a las familias, pero las repartieron de manera arbitraria en un sector que le es afín", dijo Bertolotto en su ex-
posición.
  Entiende el descontento de los vecinos porque "hace un año que les cerraron los canales de diálogo, no
les informan cómo terminar el trámite" y el tema "no se trató como se tenía que tratar y ahora de golpe se
anuncia que esas viviendas se entregan a fuerzas federales sin dar ninguna respuesta".
  "Entre gallos y medianoche se adjudicaron en un movimiento veloz, porque sabían que estaba mal lo que
estaban haciendo, a las fuerzas federarles", finalizó.

  La Municipalidad de Berazategui lle-
vó a cabo nuevos operativos de reco-
lección y limpieza de puntos de arrojo
clandestinos de residuos en distintas
zonas de Berazategui.
  Los agentes del área de Higiene Ur-
bana -de la Secretaría de Obras Públi-
cas-, recorren los barrios para efectuar
tareas de limpieza y recolección. El
objetivo es mantener la ciudad limpia
para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas y cuidar el medio ambiente.
  En tanto, la Municipalidad recordó que el horario para sacar los residuos domiciliarios -
debidamente embolsados- es de domingo a viernes (los sábados no), de 19 a 21.
  "Aquellos que sean voluminosos o no convencionales, como ramas, escombros, chatarra,
artefactos electrónicos, muebles, entre otros, pueden llevarse al Centro Municipal de Ges-
tión Sustentable, donde recibirán un tratamiento adecuado. Este espacio, ubicado en Av.
Padre Mugica (33) y 162, abre de lunes a viernes de 6 a 16; y los sábados de 6 a 13", se-
ñalaron.
  Asimismo, el Municipio informó que se están aplicando sanciones a las personas que
arrojan basura en la vía pública, generan basurales a cielo abierto o no cumplen con las
medidas sanitarias y urbanas correspondientes en calles, veredas y propiedades privadas.
Los vecinos y vecinas pueden denunciar en el momento a quienes ensucian, llamando al
0800-999-2525/0247 (Centro de Operaciones Municipal -COM-).



  Consejeros escolares, docentes y estudiantes realizaron las tareas de embelleci-
miento en edificios escolares de Berazategui. Trabajos que se realizaron en la Secun-
daria 7, la Primaria 1 y el Jardín 919.
  En la jornada de trabajo en la Escuela Secundaria N° 7 "Ernesto Che Guevara" se rea-
lizó tareas de pintura y limpieza. Allí. los secretarios municipales de Cultura y Educación,
Federico López; Desarrollo Social, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura La-
cava; y Servicios Públicos, Sergio Faccenda; además del presidente del Consejo Escolar,
Fernando Cardozo, recorrieron la institución y dialogaron con sus autoridades.
  La directora de la Secundaria, Daniela Lojo, señaló: "Aprovechamos este momento
de encuentro para dar a conocer los proyectos de la escuela y para poner más lindo el
establecimiento. Esto nos hace muy bien, porque se trata de mejorar el lugar que es de
todos y todas".
  En la Escuela Primaria N° 1 de Villa España se realizó otra jornada de trabajo organizada
por el Consejo Escolar, en la que participaron de la actividad los secretarios municipales
de Cultura y Educación, Federico López; de Desarrollo Social, Recreación, Turismo y
Deportes, María Laura Lacava; y de Servicios Públicos, Sergio Faccenda.
  "Estamos súper felices porque se acercaron muchas personas a colaborar con nosotras.
La escuela está quedando cada vez más linda, a dos años de cumplir su 150° aniversario",
expresó la directora de la institución, Gladys Remogna.
  Finalmente, en el Jardín de Infantes N° 919 se pintó el frente y el patio. Y acompañaron
a la comunidad educativa los secretarios municipales de Cultura y Educación, Federico
López; de Desarrollo Social, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava; y de Servicios Públicos, Sergio Faccenda; además del presidente del Consejo Escolar, Fernando Car-
dozo.
  "Desde la Municipalidad, por impulso del intendente Juan José Mussi, caminamos las escuelas públicas acompañando este tipo de jornadas", explicó López.

Con el objetivo de mejorar el escurrimiento de las aguas de lluvia en la localidad de Hudson, la Municipalidad de Berazategui construyó un canal para favorecer el desagüe pluvial en
la calle 125 entre 45 y el Arroyo Las Conchitas. Realizada con inversión 100% municipal, la obra se encuentra en su etapa final, con la construcción de un cerco perimetral para seguridad
de los vecinos y vecinas.
"El objetivo es brindar un canal abierto para alivianar y descomprimir todos los desagües pluviales de los barrios cercanos y alrededores, para que el agua pueda fluir directamente hacia
el arroyo, de manera correcta", indicó Sandro Aznarez, ingeniero civil de la Secretaría de Obras Públicas.
"El canal cuenta con 200 metros lineales, está compuesto por tabiques de hormigón y una losa en toda su longitud. Esta obra se encuentra en su etapa final. Estamos haciendo el cerco
perimetral para evitar accidentes", agregó.
En ese sentido, Aznarez destacó "Esta obra es financiada 100% por el
Municipio, un proyecto que es impulsado por el intendente Juan José
Mussi. En Berazategui, las obras públicas siguen desarrollándose y
mejorando la calidad de vida de las y los vecinos".
Para más información, se puede ingresar en Berazategui.gob.ar/
obrasygestion.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  GL Support Sitios Remotos, marca de la compañía
de capitales nacionales Grupo L, fue distinguida con
el reconocimiento “Guardianes Ambientales 2025”,
otorgado por la Secretaría de Ambiente y Recursos
Naturales de la provincia de Neuquén. El reconoci-
miento se entregó durante el acto central por el Día
del Ambiente, realizado en Espacio Duam, con la parti-
cipación de autoridades provinciales, empresas y re-
presentantes de más de 30 localidades neuquinas.
  La distinción destaca el compromiso ambiental de
municipios, ONG, instituciones educativas, empresas
y personas visibilizando las iniciativas que contribu-
yen a mitigar el impacto ambiental, uno de los grandes
desafíos globales según el Programa de las Naciones
Unidas para el Medioambiente. En línea con ese objeti-
vo, GL Support Sitios Remotos, especializada en solu-
ciones integrales para operaciones onshore y offshore
en todo el país, lleva adelante diversos programas de
sustentabilidad con enfoque de triple impacto.
  Entre las acciones más destacadas, se encuentra el
programa de composteras desarrollado en Añelo, que
busca reducir los residuos generados en los come-dores. A través del compostaje, estos desechos se transforman en un valioso mejorador de la
calidad del suelo y se reduce la cantidad de basura.
  Además, desde el año pasado, la empresa impulsa un programa de reciclaje que incluye capacitaciones, recolección y traslado de plásticos. Co-
mo resultado de esta iniciativa, y en colaboración con la comunidad educativa y la empresa Recicladora Neuquén LP SRL, se realizó la entrega de
mobiliario de madera plástica a la Escuela N.º 100, reafirmando el compromiso conjunto con la economía circular y el desarrollo sustentable.
  Durante el acto, Ignacio Bytnar y Flavia Ipolitti recibieron la distinción en representación de GL Support Sitios Remotos. Ambos agradecieron
especialmente al equipo de Sitios Remotos Neuquén, a la Secretaria de Ambiente, Leticia Esteves, y al director del Área de Capacitaciones, Mau-
ricio Huantequeo.
  Desde la compañía destacaron que "las acciones ambientales no solo representan una mejora concreta para el entorno, sino que también fo-
mentan un entramado colectivo solidario, fortaleciendo el tejido social y empresarial hacia un presente y futuro más consciente y sostenible".
  Grupo L es una compañía 100% nacional que brinda soluciones integrales para empresas a lo largo de todo el país. Cuenta con tecnología de
vanguardia, una sólida capacidad logística y el compromiso de 7.000 colaboradores para ofrecer un servicio de calidad y eficiencia a más de 500
clientes nacionales, regionales e internacionales.


